

E.U.A. captura prisión con rehenes de Grenada

Bridgetown, Barbados, Oct. 27 (UPI). Tropas estadounidenses irrumpieron hoy en la estratégica Richmond Hill, que domina la capital de Grenada, y tomaron una prisión donde soldados grenadenses mantenían 100 rehenes, informaron funcionarios norteamericanos.

En Washington, funcionarios del Pentágono confirmaron que tropas estadounidenses habían tomado la prisión de Richmond Hill, el último bolsón de resistencia importante en la isla. La prisión está sobre Richmond Hill, una gran montaña que domina St. Georges.

No hubo inmediatamente información sobre las bajas

Evacuados de Grenada elogian tropas de E.U.

Charleston, Estados Unidos, Oct. 27 (UPI). Serios y exhaustos estudiantes norteamericanos, jubilosos en Carolina del Norte tras regresar hoy de Grenada, elogian a los marines y rangers que los rescataron, "los mejores tipos del mundo" y algunos besaron la tierra al llegar.

Seis aviones de transporte aterrizaron en la base de la Fuerza Aérea de Charleston, Carolina del Sur, anoche y esta mañana con 383 personas, la mayoría estudiantes de la Facultad de Medicina de St. Georges.

Virtualmente todos tenían historias que relatar sobre el ataque norteamericano contra la isla caribeña.

Joe Entario, que estaba en

el recinto universitario de Grand Anse cuando comenzó la invasión, dijo que la ofensiva le recordó una película.

"Fue como Apocalypse Now con cinco helicópteros de los marines volando sobre la playa", dijo. "Tuviéron dificultades al rescatarnos. Estallaban las bombas. Nos asustamos en extremo".

Lo marines y los rangers liberaron a los estudiantes tras una semana en la que estuvieron confinados en sus dormitorios bajo un toque de queda con órdenes de "disparar a matar".

El toque de queda fue establecido después del asesinato del primer ministro Maurice Bishop por una fac-

Pasa a la página 31

entre los combatientes o entre los 100 presos políticos que eran mantenidos como rehenes por soldados de Grenada que resistían la invasión encabezada por tropas estadounidenses y secundadas por fuerzas de siete países caribeños.

Un oficial en Barbados dijo que "pequeños bolsos de resistencia podrían seguir durante semanas" en Grenada.

Miembros de la fuerza invasora habían avanzado lentamente hacia Richmond Hill, al temer que los grenadenses podrían matar a los prisioneros mantenidos allí durante más de dos años por el primer ministro marxista Maurice Bishop, quien fue muerto la semana pasada en un golpe militar.

Durante el día, un bombardero A-6 de la armada, cuatro helicópteros artillados Blackhawk y una docena de aviones de transporte C-141 y C-130 habían cumplido vuelos entre Grenada y Barbados, a 240 kilómetros al este, indicando que continuaba la lucha.

Pasa a la página 39



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIGILAN AEROPUERTO. La Paz, Bolivia. Oct. 27 (UPI). Soldados de la Fuerza Aérea Boliviana, vigilan el aeropuerto de "El Alto" para evitar que los trabajadores reanuden la huelga, que ayer, paralizó por varias horas, los servicios aéreos en casi todo el país.

Norteamericanos sufren fuertes ataques cubanos

Washington, Oct. 27 (UPI). Las fuerzas de invasión de Estados Unidos sufrieron intensos ataques de unidades cubanas a tres horas de su asalto a Grenada, haciendo necesario el envío de refuerzos de la 82da. división aerotransportada del ejército, dijo hoy el Pentágono.

En su primera entrega de información en gran escala desde la ofensiva contra Grenada encabezada por los Infantes de Marina norteamericanos a las 5 de la mañana del martes, en el aeropuerto Pearls, el Departamento de Defensa hizo claro que no hubo información adelantada de inteligencia de que se encontraría una presencia cubana importante en la isla.

Cuatrocientos "marines" tomaron el aeropuerto de Pearls, situado en la costa este de Grenada, en dos horas, afirmó el

Pentágono en un "esbozo" de los hechos ocurridos hasta las 4 de la tarde de ayer.

Indicó también que la playa local no era adecuada para un desembarco anfíbio.

Los rangers del ejército se lanzaron sobre el aeropuerto de Point Salines en paracaídas y tomaron su pista de 3 kilómetros, construida por los cubanos, en menos de dos horas.

Los rangers, una tropa muy selecta, sacaron obstáculos colocados en la pista, permitiendo así el aterrizaje de transportes de tropas, dijo el Pentágono.

A eso de las 9 de la mañana, los rangers se habían asegurado el campus True Blue en la facultad de Medicina de St. Georges, de propiedad norteamericana, situada cerca de Point Salines, donde estudiaban unos 500 alumnos.

Pasa a la página 44

2 secuestradas quedan libres en Guatemala

Guatemala, Oct. 27 (UPI). Las hermanas de un ex presidente y el actual jefe de Estado de Guatemala se recuperaban hoy de su prolongado cautiverio, tras ser liberadas anoche por un grupo guerrillero izquierdista, informaron sus familiares.

Marta Elena Ríos Montt de Rivas, hermana del depuesto presidente Efraín Ríos Montt, y Celeste Aída Mejía de Velasco, hermana del nuevo gobernante, general Oscar Humberto Mejía Victores, fueron abandonadas en una zona al suroeste de la capital.

Ambas mujeres declinaron hablar inmediatamente con la prensa y sus fami-

Pasa a la página 88



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE TERRORISTAS. Lérida, España. Oct. 27 (UPI). Familiares y amigos de 9 terroristas de la ETA, permanecen fuera del local donde se les juzga por un asalto contra barracones militares. El veredicto es esperado al final de la tarde de hoy.

Antisandinistas esperan que Pastora rectifique

San José, Costa Rica, Oct. 27 (AP). El dirigente rebelde nicaragüense Alfonso Robelo dijo hoy que su partido, el Movimiento Democrático Nicaragüense (MDN), espera una rectificación patriótica del comandante Eden Pastora a los cargos formulados ayer en su contra.

"Censuramos y deploramos la actitud irreflexiva e irrespetuosa del comandante Pastora que, sin investigar la verdad y sin comuni-

cación previa, ha lanzado cargos calumniosos contra nuestro partido", dijo Robelo en una conferencia de prensa ofrecida esta mañana.

Pastora anunció ayer su decisión de abandonar el grupo antisandinista Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) al que ha pertenecido durante 16 meses, y acusó al MDN y concretamente a su presidente, Al-

Pasa a la página 42

Autorizan traslado de periodistas a Grenada

Washington, Oct. 27 (Latin-Reuters). Se autorizará el traslado de periodistas a la isla de Grenada por primera vez desde que fuerzas estadounidenses y caribeñas invadieron ese pequeño país el martes, dijo hoy la Casa Blanca.

El vocero de la Casa Blanca Larry Speakes dijo a los periodistas que quienes pudieran hacer sus propios arreglos para ir a la vecina Barbados serían trasladados

hacia Grenada por fuerzas estadounidenses.

El anuncio de hoy siguió a dos días de quejas por parte de organizaciones noticiosas acerca de las restricciones en su cobertura.

Funcionarios gubernamentales, incluyendo al Secretario de Defensa Caspar Weinberger, dijeron que los periodistas no eran autorizados a viajar anteriormente a Grenada a raíz de la

Pasa a la página 88

6 heridos durante la 7a. protesta chilena

Santiago, Chile, octubre (UPI). Por los menos seis jóvenes resultaron heridos esta tarde en enfrentamientos entre estudiantes universitarios y la policía antidisturbios en las cercanías de la Biblioteca de la Universidad de Chile, en el sector este de la capital.

Más de 1,000 universitarios combatieron con piedras y bombas de gasolina a los carabineros durante la séptima protesta convocada, a

que llamaron opositores sindicales y políticos al gobierno del general Augusto Pinochet.

Los policías respondieron con bombas lacrimógenas y disparos de fusil al aire, situación que se prolongó por cerca de tres horas.

Sin embargo, un oficial fue visto por los periodistas disparando con su metralleta calibre 7.62 a baja altura, pero no se reportaron heridos

Pasa a la página 15

Breves Internacionales

Soldados de E.U. luchan contra cubanos

St. Georges, Grenada, Oct. 27 (UPI). Tropas estadounidenses se enfrentaron hoy con unos mil cubanos atrincheros cerca del aeropuerto construido por La Habana en Point Salines, dijo un vocero militar norteamericano a los periodistas que visitaban la zona.

Un avión militar de transporte A-7 bombardeó las posiciones cubanas mientras que desde tierra los soldados norteamericanos disparaban obuses y morteros contra las colinas en que se encuentran los cubanos, mientras un grupo reducido de periodistas norteamericanos se encontraba esta tarde

Pasa a la página 19



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRISIONEROS. St. George's, Grenada. Oct. 27 (UPI). Dos marinos norteamericanos escoltan a 2 soldados de Grenada

(centro) que fueron tomados como prisioneros, en terreno de la Escuela de Medicina de St. George. Los estudiantes fueron evacuados atendiendo un pedido que hicieron.